

Communiqué de presse

160 kg de vêtements collectés au profit de la Croix-Rouge grâce à l'engagement de Groupama d'Oc

Dans le cadre de son engagement en responsabilité sociétale des entreprises (RSE), l'équipe Prestations Santé de Groupama d'Oc, sous l'impulsion de Véronique DEGERS, a organisé une grande collecte de vêtements pendant un mois, mobilisant agents, collaborateurs, managers, élus et clients sur l'ensemble du territoire.

Au total, 160 kg de vêtements ont été récoltés au bénéfice de la Croix-Rouge Française, un geste fort de solidarité envers les personnes en situation de précarité.

La remise officielle des dons s'est tenue hier, mardi 03 juin à Auch, en présence de Franck BARTHET, président de l'unité locale de la Croix-Rouge d'Auch, entouré de bénévoles. Cette rencontre a permis de saluer l'implication de tous les acteurs de cette opération solidaire.

La Croix-Rouge tient à remercier tout particulièrement :

- Véronique DEGERS et l'ensemble de l'équipe Prestations Santé de Groupama d'Oc,
- Christophe GABAIX-HIALÉ, Responsable de la Vie Mutualiste du Gers chez Groupama d'Oc,
- les collaborateurs, managers, élus ainsi que les clients de Groupama d'Oc qui ont participé activement à la collecte.

Les vêtements rejoindront prochainement les rayons des Vestiboutiques de la Croix-Rouge d'Auch et de Mauvezin.

Cette opération illustre parfaitement la force de la coopération entre acteurs mutualistes et associatifs pour faire vivre les valeurs de solidarité et d'entraide sur le territoire.

